



北上の子

認め合い 伸ばし合う 心豊かな北上の子

北上小の合い言葉(三つの心) おもう心 むかう心 のびる心



北上小のブログへQRコード

朝夕の涼しさに秋の深まりを感じるこの頃、コロナウィルス感染症対策に関しては、引き続き学校、家庭においても行っていかなければなりません。風邪やインフルエンザの感染症に対しても気を遣う時季となります。お子さまの健康管理へのご配慮等、お願いいたします。さて2学期がスタートして3週間、自然体験教室、修学旅行も実施され、10月31日(土)には、リレー大会・校内作品展も行われます。自然体験教室、修学旅行では、子供たちの笑顔が印象に残りました。クラスの仲間と一緒に活動、そして創り上げる行事は子供たちの「心」を育てます。コロナウィルス感染症対策のため、自粛していた学校の活動ができるようになってきて我々教職員も何が大切なことなのか考え直すことができました。これから2学期は年度後半となります。次年度に向けステップとなる時期にあたります。これからの学校生活、学校行事で三つの心「おもう心」「むかう心」「のびる心」がますます育っていくよう取り組んでいきたいと思っております。ご協力の程よろしくお願いいたします。

5年生 自然体験教室!

10月8日(木)例年「箱根の里」へ1泊2日で、自然教室を行っていましたが、コロナウィルス感染症対策等を考え、富士・富士宮で自然体験教室を行いました。まかいの牧場等で、牛乳の秘密・特別教室を行い普段学校ではできない体験を行ってきました。



6年生 修学旅行!

10月21日(水)22日(木)コロナウィルス感染症対策のため実施できるかどうか心配されましたが、子供たちの心を成長させることができる行事、修学旅行が行われました。残念ながら例年修学旅行先である「東京」にはいきませんでした。しかし、「浜松・愛知」方面に変更しました。政治・経済の中心である「東京」での学習目的から、「浜松・愛知」の自動車等の産業、史跡をめぐることで歴史の学習に目的を変え実施しました。修学旅行では、仲間で行動することで北上小の「三つの心」を体感し笑顔が溢れていました!修学旅行での思いでは、将来子供たちの宝となることでしょう。



11・12月の行事予定

| | | | |
|---------|------------------|---------|------------------|
| 11/2(月) | 振替休日(土曜参観) | 12/2(水) | ハートタイム |
| 3日(火) | 文化の日 | 7日(月) | 学校給食週間(～11日) |
| 4日(水) | ハートタイム | 8日(火) | ジンタ号 SC来校 |
| 6日(金) | クラブ② | 9日(水) | 6年戦争体験講話 |
| 10日(火) | 読み聞かせ(低) | 11日(金) | SC来校 SG定例会 |
| 11日(水) | 宮西達也先生読み聞かせ | 14日(月) | 教育相談(～22日) |
| 13日(金) | クラブ③ SG定例会 | 15日(火) | 全市一斉あいさつ運動 |
| 17日(火) | 読み聞かせ(高) | 18日(金) | 5,6年委員会 |
| | 黙々清掃旬間(～27日) | 21日(月) | 特別日課5時間 |
| 18日(水) | 6年職業講話 | 22日(火) | 特別日課5時間 |
| 19日(木) | 月曜時間割 三島めぐり(4-2) | 23日(水) | 特別日課4時間 給食終了 |
| 20日(金) | 三島めぐり(4-1) | 24日(木) | 特別日課4時間 下校12:10 |
| 23日(月) | 勤労感謝の日 | 25日(金) | 冬季休業前最終日 朝会 |
| 25日(水) | SC来校 | | 特別日課4時間 下校12:10 |
| 26日(木) | ジンタ号 | 26日(土) | 冬季休業(～1/5) |
| 27日(金) | 5,6年委員会 | 1/6(水) | 授業開始 特日4 下校12:10 |

※SC…スクールカウンセラー SG…スクールガード

※11月11日(水)、宮西達也さんの読み聞かせ

清水町出身の絵本作家、宮西達也さん(代表作「おまえ うまそうだな」「おとうさんは ウルトラマン」等)の読み聞かせが1・2年生を対象に行われます。宮西さんの軽妙な語り口、ユニークな表現力に、毎年子供達はあっという間に引き込まれていきます。今年は、どんな読み聞かせが体験できるのか、楽しみです。

当日は、保護者の皆様や地域の皆様もご視聴可能です。ご視聴を希望される方は、事前に学校へ連絡してください。

※11月23日(月)は、「勤労感謝の日」です。法律で決められた祝日で、学校等はお休みとなっています。祝日には意味がありますが、勤労感謝の日は、どんな意味を持っているのでしょうか。「勤労をたっとび、生産を祝い、国民たがいに感謝し合う」という趣旨で制定されたそうです。この祝日の由来は、新嘗祭(にいなめさい)という祭祀だそうです。新嘗祭は、その年の収穫を神様に感謝する日です。古来、日本人は、命を支える「食」を大事にし、神聖なものとしてきました。そんな歴史が、おいしいものが食べられること、それを作っている人たちに感謝する心を育んできました。さらに、食べ物に限らず全ての生産に感謝するということが「勤労感謝の日」が生まれました。

6年修学旅行を一言であらわすと・・・



10月21日(水)22日(木)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。トヨタ博物館や明治村、犬山城、浜松市などを回ってきました。2日間の大きな思い出を4文字以内の文字にあらわしてもらいました。(毛筆)「絆」「笑顔」「成長」など思い思いの言葉を書いていました。特に多かったのは、「友達」「友情」「協力」などで、互いを思いやり、友達と力を合わせて思い出づくりをしてきたことが伺えました。「一生の宝」という言葉もありました。

「百花繚乱」(三島市文化振興課発行のパンフレット)の中から

11月14日(土)に三島市出身の絵本作家スギヤマカナヨさんとまちを作ろう!という企画が、生涯学習センターで行われます。興味のある方は、学校へ連絡ください。